

Le Prince Charles de Galles fait l'éloge des liens avec Cuba

Image not found or type unknown



Les passagers du MS Braemar brandissent une banderole qui dit "Je t'aime Cuba", mars 2020.

La Havane, 19 mars, (RHC)- Le Prince Charles de Galles a mis en exergue la consolidation des relations entre le Royaume-Uni et Cuba et cité un exemple l'aide prêtée aux croisiéristes du MS Braemar, retournés il y a juste un an à Londres, via aérienne depuis La Havane.

Depuis fin février 2020, le bateau de croisière avec à bord 682 passagers et 381 membres d'équipage, dont certains confirmés avec le Covid-19, demandait de l'aide aux pays des Caraïbes.

Le navire de la compagnie britannique Fred Olsen a été refoulé par plusieurs nations et il est resté ancré pendant quelques jours au large des côtes des Bahamas.

En réponse à une demande du gouvernement britannique, Cuba a permis au navire d'accoster et, le 18 mars, a rendu possible le rapatriement des passagers par voie aérienne.

Dans un message diffusé sur Twitter par l'ambassadeur du Royaume-Uni à Cuba Antony Stokes, signale que l'héritier de la couronne britannique a exprimé sa «profonde gratitude au gouvernement et au peuple cubains pour les efforts extraordinaires qu'ils ont déployés pour aider à rapatrier les passagers et l'équipage du navire de croisière MS Braemar».

«L'opération Braemar est une preuve supplémentaire du renforcement des relations entre nos pays et nous, au Royaume-Uni, nous avons apprécié un geste humanitaire aussi remarquable », a-t-il souligné.

De même, le prince a rappelé la visite effectuée dans cette capitale en mars 2019, en compagnie de son épouse, la duchesse Camilla de Cornouailles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/251214-le-prince-charles-de-galles-fait-leloge-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba